

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA  
NY. K UMUR 29 TAHUN PRIMIGRAVIDA  
DI KLINIK SAYANG KELUARGA**

Luh Ayu Diyanasari<sup>1</sup>, Dian Puspitasari S.,ST.,M.Kes<sup>2</sup>,  
Tyas Ning Yuni AA, S.ST.,M.Kes<sup>3</sup>

**INTISARI**

**Latar belakang:** Masih tingginya angka kematian ibu dan bayi maka diperlukan asuhan kebidanan berbasis *Continuity of Care (COC)* mulai dari ibu hamil, bersalin, nifas, neonatus dan keluarga berencana. Layanan kebidanan wajib disediakan mulai dari prakonsepsi, awal kehamilan, selama semua trimester, kelahiran dan melahirkan sampai 6 minggu pertama postpartum. *COC* merupakan suatu proses dimana pasien dan tenaga kesehatan terlibat dalam manajemen pelayanan kesehatan secara terus-menerus menuju pelayanan yang berkualitas tinggi. Pelayanan kesehatan yang diberikan pada ibu hamil melalui pemberian pelayanan antenatal care terpadu minimal 4 kali selama masa kehamilan. Pelayanan yang diberikan berupa memberikan KIE kehamilan dan memberikan Asuhan Komplementer berupa Yoga Prenatal.

**Tujuan:** Mampu melakukan asuhan *COC* yang meliputi asuhan kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus secara berkesinambungan atau *Continuity of Care* pada Ny. K umur 29 tahun Primigravida.

**Hasil:** Hasil asuhan *COC* yang didapatkan adalah Ny. K rutin melakukan pemeriksaan ANC sebanyak 8 pertemuan, kunjungan nifas 3 pertemuan, neonatus 3 pertemuan serta asuhan komplementer 3 pertemuan yang meliputi yoga prenatal pada kunjungan kehamilan, pijat punggung pada persalinan dan pijat oksitosin pada kunjungan nifas. Persalinan dilakukan secara *Sectio Caesarea*. Bayi laki-laki lahir menangis kuat dengan BB 2.865 gram, PB 47 cm dengan nifas normal dan untuk saat ini Ny. K menggunakan KB CO/kondom.

**Kesimpulan:** Ny. K telah mendapatkan asuhan berkesinambungan atau *Continuity of Care* berupa asuhan kehamilan, persalinan, nifas dan neonatus sesuai standar pelayanan kebidanan. Asuhan-asuhan yang telah diberikan selama ibu hamil, bersalin, nifas dan neonatus kiranya dapat membantu ibu dalam melalui kehamilannya hingga bisa memilih alat kontrasepsi yang akan di gunakan.

**Kata Kunci :** Asuhan berkesinambungan, Primipara, Kebidanan.

<sup>1</sup>Mahasiswa Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>2</sup>Dosen Pembimbing Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

<sup>3</sup>Dosen Pendidikan Profesi Bidan Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta